

Nicolás Maduro llegó a Nueva York para asistir a cita de la ONU



La Habana, 26 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, llegó este miércoles 26 de septiembre, a Nueva York, Estados Unidos, "para defender la verdad de esta nación Sudamérica, que por la crisis que registra ocupa el centro del debate en la Asamblea General de la Naciones Unidas", dijo a través de un video difundido en la red social Twitter.

Maduro indicó que acude a la cita anual para recibir también la "solidaridad de los gobiernos del mundo y de los pueblos".

"Vengo cargado de emoción, de pasión, de verdades para que el mundo entero sepa que Venezuela está de pie, muy fuerte. Hoy somos más fuertes que nunca. Estamos de pie, andando el siglo XXI en Revolución", aseveró.

El mandatario estaba programado en la lista de oradores para el encuentro de este miércoles, pero evaluaba las condiciones de seguridad para asistir a la ONU.

(Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172499-nicolas-maduro-llego-a-nueva-york-para-asistir-a-cita-de-la-onu>



Radio Habana Cuba